

Apfeltag an der Mühle

DENKMALSCHUTZ Bei Wind wird aber auch Korn gemahlen

Am Tag des offenen Denkmals öffnen bundesweit rund 7500 Denkmäler ihre Türen.

NENNDORF/POP – Am Sonntag, 8. September, findet der Tag des offenen Denkmals statt. An diesem Sonntag öffnen bundesweit rund 7500 Denkmäler ihre Türen. Der Tag des offenen Denkmals wird von der Deutschen Stiftung Denkmalschutz koordiniert und ist der deutsche Beitrag zu den Europaen Heritage Days unter der Schirmherrschaft des Europarates.

Da jedes Denkmal eine einzigartige Geschichte, einen einzigartigen baulichen Zustand und räumlich in einem einzigartigen Kontext steht, beteiligen sich auch die Mühlenfreunde Holtriem mit dem Baudenkmal Nenndorfer Mühle an diesen Tag. Die Mühlenfreunde haben etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Von 11 Uhr bis 17 Uhr findet rund um die Mühle ein Apfeltag statt. Angeboten wird ein Apfelmarkt mit Apfelverkauf vom Apfelexperten Andre´ Dekena von der Obstplantage Dr. Onno Poppinga, Dornum.

Mitglieder des Mühlenvereins präsentieren interessante Köstlichkeiten wie Apfelmör, Keramik-Äpfel, kuschelige Filzäpfel, kalorienfreie Apfeltorten und vieles mehr. Auch Apfelkuchen, Apfelbrot sind als Apfelbuffet mit Apfeltée erhältlich. Das „Apfelkomitee der Frauen des Mühlenvereins“ teilt mit, dass ihre Angebote nicht verkauft, sondern auf Spendenbasis mitge-



Am Sonntag dreht sich an der Nenndorfer Mühle alles um den Apfel.

BILD: HELMUT BURMANN

nommen werden können.

Trotz vieler Köstlichkeit rund um den Apfel steht die Nenndorfer Mühle am Tag des offenen Denkmals im

Mittelpunkt des Geschehens. Die Mühle kann besichtigt werden und bei genügend Wind wird auch Korn gemahlen.“

Anzeiger für Harlingerland 04.09.2013